

Le 11 juin 2014, le Comité National de la Recherche Scientifique s'est réuni en assemblée plénière pour dénoncer la catastrophe prévisible pour l'emploi dans les laboratoires et les services de l'enseignement supérieur et de la recherche (ESR). Pour fédérer les initiatives de mobilisation, un site web a été mis en place :

<http://www.urgence-emploi-scientifique.org/>

En outre, le texte adopté le 11 juin a pris la forme d'une pétition : "L'emploi scientifique est l'investissement d'avenir par excellence"

<http://www.change.org/fr/p%C3%A9titions/au-gouvernement-fran%C3%A7ais-l-emploi-scientifique-est-l-investissement-d-avenir-par-excellence>